
Prefeito Juliano Duarte esclarece: não há
corte de benefícios para mulheres do
Programa Mariana Della’s

 

Em uma manifestação nas redes sociais, nesta manhã de 02 de junho, o prefeito de Mariana,
Juliano Duarte, afirmou categoricamente que não há corte de benefícios para as mulheres
participantes do programa Mariana Della’s. De acordo com ele, o que está em andamento
são ajustes no programa para ampliar o alcance e garantir que mais mulheres em situação
de vulnerabilidade social possam ter acesso aos benefícios.

 

"Nosso  compromisso  é  sempre  com o  bem-estar  da  população.  Não estamos  cortando
benefícios. O que estamos fazendo é ajustar os pagamentos de forma escalonada, levando
em conta os benefícios já recebidos pelas participantes, como o Bolsa Família. Isso visa
garantir que o programa funcione de forma temporária, com maior rotatividade, de modo a
proporcionar mais impacto social", explicou Juliano Duarte.

 

O programa Mariana Della’s, que atende mulheres em situação de vulnerabilidade social,
passará por adequações para que, ao lado do Bolsa Família, as beneficiárias não acumulem
recursos de forma que as incentive a permanecer dependentes dos programas sociais. Para
isso,  a proposta é que,  somados os valores do Bolsa Família e do Mariana Della’s,  as
participantes não recebam mais do que um salário mínimo, com o objetivo de incentivar a
inserção no mercado de trabalho.

 

Juliano  Duarte  explicou  a  situação  ao  lado  de  Juliano  Barbosa,  Secretário  de
Desenvolvimento Social e Cidadania, que complementou o esclarecimento. "Fizemos uma
avaliação  junto  ao  Cadastro  Único  e  identificamos  casos  em  que  mulheres  estavam
acumulando  benefícios  dos  programas  Renda  Mínima  (hoje  Mariana  Della’s)  e  Bolsa
Família, somando valores de até R$ 2.800 por quatro horas de trabalho. Não podemos
permitir que as pessoas permaneçam dependentes de programas sociais por toda a vida.
Queremos que essas mulheres busquem a independência financeira e a inserção no mercado
de trabalho", afirmou Juliano Barbosa.

 



Além disso, o Secretário destacou a preocupação com as mais de 400 vagas no comércio de
Mariana que, apesar de disponíveis, não estão sendo preenchidas por essas mulheres, que
preferem continuar no programa social devido ao valor que recebem. "Queremos que as
mulheres possam conquistar a sua independência e ter autonomia financeira. Essa mudança
permitirá que mais mulheres possam ser atendidas, já que temos uma fila de espera no
Mariana Della’s  e  não há novas  inserções  no Bolsa  Família  desde fevereiro",  explicou
Barbosa.

 

A  administração  municipal,  com  o  apoio  da  Secretaria  de  Desenvolvimento  Social  e
Cidadania,  também garantiu que haverá uma atenção especial  para mulheres que,  por
diversas razões, estão em situação mais extrema, como aquelas com grande número de
filhos, que terão um "olhar diferenciado" para que o programa continue a atender suas
necessidades específicas.

 

Em  resumo,  os  Julianos  reafirmam  o  compromisso  com  o  bem-estar  da  população,
especialmente com as mulheres em situação de vulnerabilidade social, buscando promover a
inclusão  social,  reduzir  a  dependência  de  benefícios  e,  ao  mesmo  tempo,  garantir  a
ampliação do acesso a oportunidades de trabalho, além de melhorar a qualidade de vida das
famílias marianenses.
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